

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Tiga Paket Pekerjaan Jalan Akan Dilelang
Entitas / Cakupan	: Kota Bandung
Sumber / Hal	: Galamedia/Hal.2
Edisi	: Kamis, 17 Mei 2018

Anggaran Mencapai Rp 16 Miliar Tiga Paket Pekerjaan Jalan Akan Dilelang

SUKABUMI, (GM).-

Tiga paket pekerjaan jalan akan dilelang Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Kota Bandung pada tahun 2018. Anggaran untuk sejumlah pekerjaan jalan tersebut yakni Rp 16 miliar.

Kawasan yang masuk dalam pengerjaan tersebut yakni Jalan Kebonjukut, Jalan Stasiun Timur, dan Jalan Perintis Kemerdekaan.

“Untuk Jalan Kebonjukut pakai beton pola dengan Rp 3,9 miliar, Jalan Perintis Kemerdekaan di atasnya granit sekitar 5,8 miliar, dan Jalan Stasiun Timur juga sama beton pola dengan anggaran Rp 4,2 miliar,” ungkap Kabid Pembangunan dan Pengendalian DPU Kota Bandung, Herdis Bekti di kantornya, Jln. Sukabumi, Kota Bandung, Rabu (16/5).

Menurutnya, tiga paket pekerjaan jalan tersebut sedang dalam proses lelang. Hal tersebut dalam mengkaji ulang, dalam mengantisipasi persyaratan yang masih kurang.

Dikatakannya, pengerjaan ketiga jalan tersebut merupakan lanjutan dari tahun sebelumnya. Sehingga sesuai dengan rencana yang telah diupayakan pihaknya untuk jalan-jalan di Kota Bandung.

“Kalau kendala yang berarti masih belum ada. Tapi kita terus berkoordinasi dengan pihak Dishub dan kepolisian, terkait bagaimana teknis di lapangan,” katanya.

Gagal lelang

Disinggung mengenai pengerjaan jalan maupun trotoar tahun lalu yang dilakukan pada saat musim hujan, lanjutnya, hal tersebut karena terjadi beberapa kali terjadi gagal lelang. Sehingga harus diulang lagi, yang memakan waktu sekitar sebulan dalam setiap lelangnya.

“Kita berharap tidak lagi gagal dan lancar sesuai waktu yang ditentukan. Yang jelas pekerjaannya tidak mendekati akhir tahun atau ketika musim hujan,” ujarnya.

Pada tahun 2017, Pemkot Bandung mengejar pengerjaan 21 paket jalan yang ada di Kota Bandung. Dalam mengejar pengerjaan tersebut metode yang dilakukan yakni dengan melakukan pengerjaan dengan dua sif yakni malam dan siang.

“Sebanyak 21 paket pekerjaan tersebut dilakukan di enam wilayah seperti Tegallega, Ujungberung, Gedebage, dan lain sebagainya. Kita kejar dalam tiga bulan kedepan, dengan mengerjakan mulai dari siang sampai malam dengan pergantian sif,” kata Kabid Pemeliharaan DPU Kota Bandung, Tedi Setiadi.

Anggaran yang dipersiapkan untuk proyek jalan tersebut mencapai sekitar Rp 50 miliar. Pihaknya terus bersiaga dalam menyelesaikan dan memperbaiki jalan yang ada di Kota Bandung, meski diakuinya jalan yang mengalami rusak parah tidak terlalu banyak. **(rio)****